



立冬が近づき、もうすぐ暦の上では冬がやってきます。少しずつ肌寒さを感じながらも、日中は戸外遊びを思いっきり楽しんでいる子ども達。昆虫や木の実、色づいた落ち葉を発見して嬉しそうに先生に知らせたり、遊びに取り入れたりしながら自然の中の『秋』を沢山味わっています。これからも身近な事柄や出来事に対して、見逃さず気づきや発見ができる環境を大切にしていきたいと思えます。

杉並台保育園は11月で開園8周年を迎えました。
これもひとえに皆様の温かいご支援によるものと心より感謝申し上げます。

12月予定

2日(金) ロアツソサッカー教室(年長)
16日(金) お弁当の日
20日(火) クリスマス会
21日(水) もちつき会
29日(木) ~ 1月3日(金) 冬期休業

★身体測定 ★避難訓練
○毎月26日【口座振替】
(休業日の場合は翌営業日)

《お知らせとお願い》

*衣替えの季節です。
服や靴のサイズが合っているか、記名の有無などを再度ご確認ください。また、靴下など小さなものまでご記名下さい。薄くなり見えづらい物もありますので、ご協力をお願いいたします。

『令和5年度 保育施設継続入所の確認について』

- ・合志市より、R5年度継続入所確認の書類提出依頼が来ております。
- ・書類を用意しておりますので、各自取られたら名簿に○をつけて下さい。
- ・弟妹の方で、年度途中入所をご希望の方は、園へご相談の上、『新規入所申込書』をご提出下さい。
- ・個人情報を含む様式になっていきますので、園の封筒をご活用頂き、記入漏れの無いようご確認下さい。
- ・園長に直接提出し、質問等も園長にお尋ねください。
- ・保育園への提出期限は11月25日(金)までです。

【提出書類受付日時：7日(月)～25日(金)午後16時～18時】

※園長不在の場合もありますので、ご了承下さい。

【運動会の感想をたくさん頂きました(一部ご紹介)】

運動会ではたくさん泣いて途中泣き過ぎて寝てましたが、家に帰ってきたらトトロの衣装をもう一回着てくれて「うんどうかいたのしかった!」と言わんばかりのはじける笑顔とハイテンションでした。親も初めての運動会楽しかったです。先生おつかれさまでした。

運動会はお疲れさまでした。場の空気に緊張して固まっていたので、このまま何もしないかな?とと思っていましたが、かけっこ(怖い顔で歩いてましたが笑)や技走をやれてびっくりしました。できることが随分増えたんだなあと感動しました。お友達のお家の方とお話する機会もあって、とてもありがたい時間でした。ありがとうございました!これからもよろしくお願ひします。

運動会、お世話になりました。帰ってからもトトロ!と言って、家にある帽子を自分で被ってトトロを頭につけてます!今朝もずっと被ってました!

土曜日はお世話になりました。何とか体調が落ち着き運動会に参加出来てよかったです。カチカチに固まってましたが良い思い出になりました♪とっても可愛い競技で子ども達を見て癒されました♡ひとりひとりに手の込んだ可愛い衣装まで用意して頂き感激でした!お忙しい業務の中大変だったことと思います。有り難うございました。

運動会お世話になりました。今年も可愛いにじ組さんでしたね~!癒しの塊ですよ!でも、去年より成長し障害物を理解しくぐったり飛んだり選んだり...可愛い中にも成長が見られニヤニヤが止まりませんでした(笑)運動会中も、お友達と仲良く交わる姿があり、家では見れない姿を見ることが出来ました!

土曜日の運動会はお世話になりました。最後まで笑顔で参加することが出来ず、とても思い出深い1日になりました。帰宅後に「運動会、たのしかったよ!でも悲しくないのに泣いちゃった」と言っていて、「来年はがんばる」と意気込んでいました。

運動会はお疲れ様でした。初めは大丈夫かなあ...と心配しましたが、かけっこからエンジン全開で楽しんでいる姿が見れて安心しました。大きな声でお返事で満面の笑みで走ってくる姿はとっても可愛かったです。去年の運動会では泣いている子ども多々いましたが、今年はみんな上手に出来ていて成長を感じられました。親子競技でも、大きな掛け声で上手に踊っていました。ついつい一緒に踊らず真剣見てしまいました。色んなことが上手に出来ていて成長を感じた運動会となりました。楽しい運動会となりました。先生方ありがとうございました!

運動会ありがとうございました!今年は入場から姿勢体操もしっかりこなす姿を見て成長を感じました。他児の隙間から手を振り可愛かったです。ダンスは100%発揮とは言えませんが一緒に楽しく参加出来ました。ありがとうございます。

運動会はありがとうございました。どんな様子で参加するのか若干の不安がありましたが、かけっこのときの「ハイ!!」の大きなお返事が聞けてとっても嬉しく思いました。そら組さん全員立派なお返事で、クラスの雰囲気や背中を押してくれたのかなと感じました。帰宅後も、運動会での様子を楽しそうに報告してくれました(^_^)

運動会はお疲れさまでした!自分なりにかけっこよく見せようと思ひながら頑張っている姿に成長を感じました。まだ微笑ましいところもありつつ、未満児の頃とは違うたくましいところが見られて安心しました。ありがとうございました。

運動会すごく感動しました！ かけっこで2位で悔しい気持ちも ダンスは上手に踊れて ピーちゃんのやつも楽しんでるなあ〜と 1.2.3.4.5.6 キツネを家でしてて 何だろうな?て思ってた入場の時のダンスだったんだ!!と知れました笑 可愛い成長した姿を見れました！

土曜日は楽しい運動会をありがとうございました。緊張していましたが、お友だちや先生方と一緒にの様子や競技中に楽しそうな顔が見れてとても嬉しかったです^^ 本人も楽しかったと言っていて、本当にありがとうございました！

おはようございます。運動会はお世話になりました。また一年の成長を感じられる、素敵な運動会でした☆ よく頑張ったと思います。ありがとうございました。先生方もお疲れ様でした！

運動会お疲れさまでした。毎日練習頑張ったんだなあ〜って分かる内容で、真剣な表情の子供を見れ嬉しく思いました。運動会前、跳び箱を失敗し跳ぶ事が怖い様子だと聞いていましたが、当日は成功！ソーラン節もキレッキレの動き！いつものふざけてばかりいる姿ではなく、初めて格好いいと思いました(笑)

土曜日の運動会はお世話になりました。終わった後の子供たちの顔が達成感で満ち溢れていました。とても思い出に残る運動会になったと思います。特にソーラン節では去年よりも上手になっており、感動しました。子供たちもよく頑張りましたが、先生方が根気強く一緒に練習して頂いたからこそ素晴らし演技が出来たと思います。ありがとうございました。

運動会はありがとうございました。運動会の前に全力で頑張ると約束して参加しました。終わってわが子の元へ行くと「ママ、見てた？あれが〇〇ちゃんの本気!!」ととっても満足げな顔で話してくれました。その顔が見ただけでも私も大満足でした。日々の練習の中でも、嬉しい思い、悔しい思い、いろいろな感情の中頑張っていたようで、運動会に向けて心身ともに大きく成長したのを感じます。ソーラン節のあとは、先生の涙と沢山の人の拍手でわが子も涙が溢れたそうです。感動の涙も子どもにとって初めての経験になりました(^^)

おはようございます。運動会で泣いてしまったことを話してくれました。「運動会はとても楽しかったけど、お友達がいっぱいいてビックリした」と言っていました。園での練習もあったので大人数は大丈夫だったと思うのですが、みんなのお父さん、お母さん達に圧倒されたのかなと思います。あとは遊具で遊びたかったのが入ってるかな(^_^;)

れいんぼーのお姉さんになって競技も増え、それぞれの競技に楽しんで参加している様子が見られて嬉しく思いました。かけっこだけは、いつも遠慮がちと言うか、性格が出てるなあ〜と感じました。本人はまだ順位にこだわりは無いのかな?と聞いていましたが、運動会のビデオを観ていると「〇〇ちゃん、1が好きなのに、いつも2と3だよ。」と残念そうに言っていました。昨年までは、ただ走ることが楽しい!だったのが、色々成長を感じた運動会でした。ダンスは何度見てもかわいいです♡ご指導ありがとうございました！